



枚方市立 招提小学校だより

TEL 050-7102-9084

FAX 072-856-1749

児童数 372名

令和8年1月7日 第10号

令和8年もよろしくお願ひいたします。

新しい年が始まります。旧年中は本校教育推進のため様々なご支援・ご協力を賜りありがとうございました。

令和8年は午（うま）年です。馬は昔から人間のくらしを支え、遠くまで駆け抜ける強さがあることから、午年は「運を運ぶ」「成功へ走り出す」といった縁起のよい年とも言われています。



さて、今日から3学期がスタートします。3学期は登校日も50日（6年生は48日）と短い学期ではありますが、まとめや次の学年に向けた準備のための大変な学期でもあります。まずは、児童の安全・安心を第一に、そして今年も児童一人ひとりが元気に生き生きと活動することができ、笑顔いっぱい充実した学校生活が送れるように保護者・地域の皆さまと連携を図りながら、教職員が一丸となって教育活動に取り組んでまいります。

引き続き、本年も温かいご支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

★3学期・始業式でのお話（抜粋）

～新しい年を迎えるました。皆さん明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。元旦に一年の計画をたてるとよいことがあるという意味で「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。皆さんも今年の目標をたてたのではないかと思います。

さて、今年は干支でいう「丙午（ひのえうま）」という年になります。干支の組合せの一つで、60年に1回めぐってきます。（うま）は「火」の性質を持ちさらに十干の（ひのえ）も「火」のエネルギーを表わすため、火の力が強くなる年とされています。こうした言い伝えから「勢いがあり、新しいことに挑戦できる年」です。皆さん、ぜひ新しいことに挑戦しましょう。



3学期は登校日が50日、6年生は卒業まで48日ととても短い学期ですが、学年のまとめや新しい学年、学校に向けた準備のためには大事な学期になります。干支に込められた意味や願いが実現できるよう、一つ一つのことをていねいに、そして一日一日を大切に過ごせるよう頑張ってくださいね。～

「笑う門には福来る」

～心身を健やかにする笑いの力～

昔から「わらうかどにはふくきたる」と言うように、笑うことが幸福な人生につながると知られてきました。また近年笑いに関する医学研究が多く報告され、心身の健康に及ぼす笑いの効果が明らかになっています。そして笑いは感情ではなく、「わっはっはー」という特徴的な発声と笑い顔の二つの動作から構成される行動なのです。感情をコントロールするのはなかなか難しいですが、行動は意識すれば誰でもできるので、笑いを増やすことは可能です。

笑いや笑顔はまわりに広がります。自分自身で笑いや笑顔を意識すれば周囲の人たちの笑いや笑顔を増やし、みなさん的心身の回復力が高まります。今年も笑顔を大切に過ごしてみてください。

★体調には十分注意してください。

これから本格的に寒い日が続きます。とりわけ冬休み明けは、生活リズムが崩れやすい時もあります。早寝・早起き・朝ごはんを大切に、休み中も体調には十分気をつけて、3学期の始業式には元気に登校できるようにしてください

また、インフルエンザや感染症が流行する時期です。手洗い・うがい・換気も行いながら体調管理をしてくださいね。そして体調面で「あれっ」と思ったら早めに休養しておくようにしましょう。



1月の予定

1月 8日 (木) 給食開始 短縮授業で 13 時 15 分下校

9日 (金) 通常授業

12日 (月) 成人の日

14日 (水) 5限目委員会 (1年～3年 13時15分下校)

15日 (木) 4年 DV 予防プログラム (3・4限2組 : 5・6限1組)

16日 (金) 放課後サポート day



21日 (水) 児童集会 (全学年 13時15分下校) 子ども食堂

23日 (金) 避難訓練 放課後サポート day

24日 (土) タドカスポートラリー

28日 (水) 5限クラブ活動 (3年クラブ見学) (1・2年 13時15分下校)

30日 (金) 放課後サポート day

2月の主な予定

4日 (水) 6年給食試食会

13日 (金) 新入生保護者説明会 (10時～)

16日 (月) 17日 (火) 19日 (木) 授業参観・懇談 (詳細は後日お知らせします)



★卒業式は、3月18日 (水) です